

# Jesús es nuestra Paz

Romanos 5:1, Juan 14:27, 16:33

*Pastor Mark John Bennett*

**Introducción:** ¿Cuál es tu idea de paz? ¿Anhelas paz en tu familia, tu vida, tu mundo, o incluso en ti mismo? ¿Es la paz algo externo, interno o ambos? ¿Es la paz algo que puedes crear o controlar? ¿Es la paz una perspectiva o una elección?

Uno de los principales dones de la Navidad es la paz; paz mental y del corazón. Jesús nos regala la paz a pesar de nuestras circunstancias. Jesús a menudo decía: *“Vete en paz.”* Al enviar a Jesús, su Hijo, para ser nuestro mediador, se nos concede la paz con Dios. A su vez, al confiar en la presencia y el trabajo del Espíritu Santo en nuestro corazón, tenemos paz con nosotros mismos. Finalmente, como resultado de la comunión trinitaria en nosotros, tenemos paz con los demás.

Hoy, vamos a explorar estos tres aspectos de la paz y las diferentes características de cómo se manifiesta la paz en nuestra vida. Exploraremos la paz con Dios, la paz con uno mismo, y la paz con los demás; y todo lo que esto significa para nosotros como seguidores de Jesús, el Príncipe de Paz.

## 1. Paz con Dios

### a) ¿Guerra con Dios?

¿O al menos “fuera del plan/voluntad de Dios”? ¿Por qué querría alguien estar en guerra con Dios?

Enojado con Dios.

Herido, y en última instancia culpa a Dios.

Cualquier cosa que se interponga entre Dios y nosotros ES UN ÍDOLO.

Dos partes (países/bandos) al borde de la guerra...

Envían una delegación para discutir términos de paz...

¡Dios envió la “rama de olivo” definitiva!

Jesús nos invitó a la mesa de negociaciones...

Los términos: Rendición completa... a SU provisión del pago por nuestra rebelión... Jesús mismo, el Cordero de Dios, perfecto y sin mancha, que quita los pecados del mundo.

¿Qué estamos rindiendo? Nuestro control, nuestra manera de hacer las cosas, nuestro egoísmo, nuestro orgullo (nuestros ídolos)... A cambio, recibimos el Don de estar en paz con Dios (justificación) y reconciliación.

## b) Paz con Dios.

*“En consecuencia, ya que hemos sido justificados mediante la fe, tenemos paz con Dios por medio de nuestro Señor Jesucristo.” (Romanos 5:1)*

δικαιῶν dikaioō: justificar, vindicar, declarar justo, poner a alguien en una relación adecuada con otro, generalmente refiriéndose a la relación de Dios con la humanidad, implicando una relación legal o moral adecuada.

"Paz", en este contexto, significa la armonía del creyente con Dios, más que un estado subjetivo de su conciencia. El significado objetivo aquí está fuera de toda duda, por la afirmación de Pablo de que el tipo de paz al que se refiere es paz "con Dios".

*"<sup>17</sup> Por lo tanto, si alguno está en Cristo, es una nueva creación. ¡Lo viejo ha pasado, ha llegado ya lo nuevo! <sup>18</sup> Todo esto proviene de Dios, quien por medio de Cristo nos reconcilió consigo mismo y nos dio el ministerio de la reconciliación: <sup>19</sup> esto es, que, en Cristo, Dios estaba reconciliando al mundo consigo mismo, no tomándole en cuenta sus pecados y encargándonos a nosotros el mensaje de la reconciliación. <sup>20</sup> Así que somos embajadores de Cristo, como si Dios os exhortara a vosotros por medio de nosotros: «En nombre de Cristo os rogamos que os reconciliéis con Dios». <sup>21</sup> Al que no cometió pecado alguno, por nosotros Dios lo trató como pecador,<sup>[a]</sup> para que en él recibiéramos<sup>[b]</sup> la justicia de Dios." (2 Corintios 5:17-21)*

## 2. Paz con uno mismo

### a) Paz en tu cabeza.

*“La paz os dejo, mi paz os doy. Yo no os la doy como la da el mundo. No os angustiéis ni os acobardéis.” (Juan 14:27)*

La paz es armonía, acuerdo, amistad, unidad, reconciliación y amor. La paz también puede significar calma, serenidad, compostura, contentamiento, quietud, descanso y silencio.

La paz no es odio, discordia, desacuerdo, pelea, frustración, enojo, guerra y preocupación.

El concepto bíblico de Shalom significa completar o sanar... (Iglesia sana, discípulo sano...), significa restaurar. Saludo elegido: Shalom, Shalom... paz perfecta.

### b) Paz en tu corazón.

*“Yo os he dicho estas cosas para que en mí tengáis paz. En este mundo tendréis aflicciones, pero ¡tened ánimo! Yo he vencido al mundo.” (Juan 16:33)*

*<sup>3</sup> ¿Quién es sabio y entendido entre vosotros? Que lo demuestre con su buena conducta, mediante obras hechas con la humildad que le da su sabiduría. <sup>14</sup> Pero, si tenéis envidias amargas y rivalidades en el corazón, dejad de presumir y de faltar a la verdad. <sup>15</sup> Esa no es la sabiduría que descende del cielo, sino que es terrenal, puramente humana y diabólica. <sup>16</sup> Porque donde hay envidias y rivalidades, también hay confusión y toda clase de acciones malvadas. <sup>17</sup> En cambio, la sabiduría que descende del cielo es ante todo pura, y además pacífica, bondadosa, dócil, llena de compasión y de buenos frutos, imparcial y sincera. <sup>18</sup> En fin, el fruto de la justicia se siembra en paz para los que hacen la paz.” (Santiago 3:13-18)*

### 3. Paz con los demás

#### a) La paz es amor.

La clave para la paz con los demás es la cuestión del amor... (Marcos 12:28-30). Ama a Dios con todo tu corazón, con toda tu alma, con toda tu mente y con todas tus fuerzas... y ama a tu prójimo como a ti mismo. La manera de saber cuánto amamos a Dios es observar cuánto amamos a otras personas. El amor, correctamente entendido y practicado, pone la paz a un nivel práctico. Para tener verdadera paz con los demás, debes amarlos como Dios los ama.

*“Dichosos los que trabajan por la paz, porque serán llamados hijos de Dios.”* (Mateo 5:9)

A la luz del Evangelio, Jesús mismo es el supremo pacificador, poniendo paz entre Dios y nosotros (Ef. 2:15-17; Col. 1:20) y entre los seres humanos.

#### b) La paz es un don que recibimos y damos.

*“La paz os dejo; mi paz os doy. yo no os la doy como la da el mundo. No os angustiéis ni os acobardéis.”* (Juan 14:27)

Esta es una paz mucho más allá de la ausencia de conflicto. Esta es la clase de paz que realmente pone a los demás en primer lugar. Más que solo tolerancia, se trata de una relación que valora a los demás tanto como nuestro Padre los valora. Una paz que sobrepasa todo entendimiento.

*“Buscad la paz con todos, y la santidad, sin la cual nadie verá al Señor.”* (Hebreos 12:14)

#### ORACIÓN

*“<sup>20</sup> El Dios que da la paz levantó de entre los muertos al gran Pastor de las ovejas, a nuestro Señor Jesús, por la sangre del pacto eterno. <sup>21</sup> Que él los capacite en todo lo bueno para hacer su voluntad. Y que, por medio de Jesucristo, Dios cumpla en nosotros lo que le agrada. A él sea la gloria por los siglos de los siglos. Amén.”*

Practicar Empatía, Perdón, Cuidado & Compromiso.